
Pièces 3 Pièces

Superficie 118 m²

Référence 86779180

Prix 840 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité - Au sein d'une élégante résidence Art Déco, avec gardien et ascenseur,

idéalement située dans l'un des quartiers les plus prisés de Cannes à proximité des

commerces et des plages de La Croisette, notre agence vous propose ce très bel

appartement  traversant  de  120m²  entièrement  rénové  avec  des  prestations  de

qualité. Un vaste hall d'entrée de 20m² distribue harmonieusement l'ensemble des

pièces comprenant : un double séjour permettant d'aménager distinctement salon

et salle à manger, une spacieuse cuisine de 16m² avec accès direct à la coursive

commune agrémentée de mobilier de ...

Exclusive  -  In  an  elegant  Art  Deco  residence,  with  janitor  and  elevator,  ideally

located in one of Cannes' most sought-after neighborhoods close to shops and the

Croisette  beaches,  our  agency  offers  you  this  very  attractive  120sqm

through-apartment,  entirely  renovated  to  a  very  high  standard.A  vast  20m²

entrance hall harmoniously distributes all the rooms, including: a double living room

with separate lounge and dining area, a spacious 16sqm kitchen with direct access

to  the  shared  passageway,  complete  with  garden  furniture  for  outdoor  living.The

apartment also features a master suite with ...

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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